



第75回 奈良県高等学校陸上競技対校選手権大会 兼 秩父宮賜杯 全国高等学校陸上競技対校選手権大会 県予選会

2022年06月03日(金)~06月05日(日)

決勝記録一覧表(男子)

大会コード 22291001

奈良市鴻ノ池陸上競技場(ロートフィールド奈良)

競技場コード 291010

Main table with columns for Day (日付), Event (種目), Participants (参加人員), Wind (風力), and 8 positions (1位 to 8位) with names and records.

凡例 NGR:大会新記録

Summary table for '対校成績' (School Results) showing points for various schools across different events.

Summary table for '大会参加校数' (Number of participating schools) and '大会参加人数' (Number of participants).

最優秀選手 村中 春友(奈良) 棒高跳 4m90 昨年度全国ランキング9位相当

主催 奈良県高等学校体育連盟 一般財団法人 奈良陸上競技協会

総務 中森 徹 記録主任 堺 隆司

トラック審判長 安達 昌広 跳躍審判長 松井 紀之 投てき審判長 古賀 功博 混成競技審判長 上田 忠和 招集所審判長 富岡 成嘉 スタート審判長 平田 淳一



第75回 奈良県高等学校陸上競技対校選手権大会 兼 秩父宮賜杯 全国高等学校陸上競技対校選手権大会 県予選会

2022年06月03日(金)~06月05日(日)

決勝記録一覧表(女子)

大会コード 22291001

奈良市鴻ノ池陸上競技場(ロートフィールド奈良)

競技場コード 291010

Main table with columns for Day (日付), Event (種目), Participant (参加人員), Wind (風力), Rank (順位), Name (氏名/所属), and Record (記録). It lists results for various track and field events across multiple days.

Summary table for '対校成績' (Inter-school Results) showing total points for various categories like '女子総合' (Overall Women's), 'トラック' (Track), and 'フィールド' (Field).

Table with 2 columns: '大会参加校数' (Number of participating schools) and '大会参加人数' (Number of participants).

最優秀選手 橋本 美海(添上) ハンマー投 51m04 昨年度全国ランキング4位相当

主催 奈良県高等学校体育連盟 一般財団法人 奈良陸上競技協会

総務 中森 徹 記録主任 堺 隆司

- トラック審判長 安達 昌広
跳躍審判長 松井 紀之
投てき審判長 古賀 功将
混成競技審判長 上田 忠和
招集所審判長 富岡 成嘉
スタート審判長 平田 淳一